

COMUNICADO DE PRENSA

LUNDIN GOLD: NATHAN MONASH NOMBRADO VICEPRESIDENTE DE SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAL

13 de abril de 2015 (Vancouver, Canadá)... Lundin Gold Inc. ("Lundin Gold" o la "Compañía") (TSX: LUG, Nasdaq Stockholm: LUG) se complace en dar la bienvenida al Sr. Nathan Monash al equipo de alta gerencia de Lundin Gold. El Sr. Monash ingresa como Vicepresidente de Sostenibilidad Empresarial y supervisará la ejecución del compromiso que tiene la Compañía en cuanto a sostenibilidad empresarial -- entregando valor a los accionistas, proporcionando a la vez beneficios económicos y sociales para las comunidades locales y grupos interesados, y minimizando su impacto ambiental.

El Sr. Monash posee experiencia internacional y ha dedicado su carrera a asegurar la factibilidad de negocios a largo plazo y en las comunidades en las que opera. Así mismo, cuenta con una amplia experiencia con empresas e instituciones líderes para abordar cuestiones internacionales urgentes.

El Señor Monash ha trabajado extensamente con la Corporación Financiera Internacional (la IFC por sus siglas en inglés, parte del Banco Mundial) guiando a los clientes de la industria extractiva en la estructura e implementación de estrategias de desarrollo sostenible. Durante varios años, lideró los esfuerzos de sostenibilidad de AngloGold Ashanti en las Américas, donde desarrolló estrategias y estructuras de gobierno sostenible y asesoró en las operaciones frente a relaciones comunitarias, relaciones con gobiernos locales, derechos humanos y comunicaciones. Además, el señor Monash trabajó con Rio Tinto Alcan, donde integró principios sostenibles de desarrollo a través de toda la práctica del desarrollo de negocios de Rio Tinto Alcan. Así mismo, el Sr. Monash pasó varios años con el Foro Económico Mundial, donde trabajó en estrecha colaboración con líderes de negocios, académicos y de gobierno, para identificar y abordar problemas claves en cuanto a aspectos económicos, sociales y ambientales a los que se enfrenta la industria minera y de metales; y avanzó significativamente la comprensión de la industria en cuanto a los Principios Ecuatorianos, las estrategias anti corrupción y las políticas mineras emergentes en las jurisdicciones claves.

Ron Hochstein, Presidente y Director Ejecutivo, comentó, "Nos tomamos en serio nuestro compromiso de desarrollar Fruta del Norte de tal manera que traiga beneficios sostenibles a las comunidades en las que trabajamos. Para dicho propósito, nos sentimos enormemente complacidos de tener a Nathan en nuestro equipo. Su pasión y dedicación hacia la responsabilidad social corporativa son inspiradoras y esperamos con interés sus contribuciones al equipo ejecutivo a medida que convertimos a Fruta del Norte en una operación minera de la que la gente del Ecuador se sienta orgullosa, y que sirva como referencia de excelencia en cuanto a la industria extractiva."

Acerca de Lundin Gold:

En diciembre de 2014 la Compañía adquirió el proyecto aurífero Fruta del Norte localizado en el sureste del Ecuador. Fruta del Norte ("FDN") es uno de los proyectos auríferos no desarrollados y de mayor grado a nivel mundial y es el proyecto insignia de la Compañía. La Compañía tiene previsto avanzar con FDN a fin de aprovechar todo el potencial significativo de este activo.

La Compañía cree que el valor creado no solamente beneficiará a sus accionistas, sino también al Gobierno y a la gente del Ecuador puesto que son los socios más importantes de la Compañía en este proyecto. Lundin Gold considera su compromiso con la responsabilidad social corporativa como una ventaja estratégica que le permite tanto acceder como gestionar con eficacia las oportunidades de negocio en entornos cada vez más complejos. Lundin Gold se ha comprometido a abordar el reto de la sostenibilidad - entregando valor a sus accionistas,

proporcionando a la vez beneficios económicos y sociales a las comunidades afectadas y minimizando su impacto ambiental.

Para mayor información, por favor comuníquese con:

Ron F. Hochstein
593 2-299-6400
Presidente y Director Ejecutivo

Sophia Shane
604-806-3589
Desarrollo Corporativo

604-689-7842
info@lundingold.com